


Anwesende	<p>Gewählte Mitglieder: Lea, Marlena, Mika, Yusuf, Runa, Maja</p> <p>Kooptierte: Matilda, Leonie, Annika, Finja</p> <p>Anwesend: 10</p>
Feststellung der Beschlussfähigkeit	6/10: ja
Diese Sitzung	Protokoll: Lea
	TO und Redeleitung: David
	Feel-Good: Leonie
Nächste Sitzung (7.7.25)	Redeleitung und TO: spontan
	Protokoll: Yusuf
	Feel-Good:
	Schlüssel: /
Protokoll der letzten Sitzung	(23.6.25) - angenommen: 7/0/3
Beschlüsse der Sitzung	Abstimmung: max. 100€ für Bollerwagen
Anhang	

## **TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten**

- Beth vom StuRa Referat für FSR-Kommunikation ist zu Besuch :)
  - tourt einmal in Amtszeit durch alle FSRä
  - kurze Referatsvorstellung:
    - falls es intern/mit anderen FSRä Konflikte gibt, können wir auf Referat zurückgreifen (Unterstützung bei Konfliktgesprächen etc.)
    - bei Unterbesetzung: Unterstützung mit Einsteiger\*innen-Workshops
    - Pflegen der FSR-Inventarliste (auf StuRa-Website) → wenn wir was Neues haben/bzw. etwas nicht mehr → Mail an Beth
    - FSR-Vernetzungstreffen: demnächst wird wieder ein Termin ausgedoodelt, gut für Austausch über Erstiwochen-Events
    - Kontaktperson für Ersti-Beutel!
  - Lob: wir sind gut vernetzt & aufgestellt
  - Fragen in die Runde: Wie geht es uns mit FSR-Arbeit? Fühlen wir uns gut aufgestellt? Was läuft gut? Themen, die uns beschäftigen? Brauchen wir irgendwo Unterstützung? Läuft die Zusammenarbeit mit dem Institut?
  - generell läuft es echt gut, Support vom Institut ist da (falls wir mal Unterstützung brauchen, sollen wir uns gern melden)
- Bericht Herstellen des Benehmens
  - Yusuf berichtet

- 
- Professorin hat mit FSRä (mit PoWi, Soziologie, KuWi) über ihre Motivation Dekanin zu werden geredet
  - Auswertung (FSR-)Wahl
    - vorläufige Wahlergebnisse sind seit Freitag draußen! (
    - es kann noch angefochten werden
    - haben im Vergleich sehr gute Wahlbeteiligung
    - Runa überlegt, ob sie annimmt → wäre gut, wenn sie dabeibleibt, weil sie sich mit Finanzen auskennt
    - Tilda hat meisten Stimmen für Fak-Rat bekomme
    - SENAT: Queerfeministische Liste hat meiste Stimmen bekommen
      - RCDS ist raus
      - Nachhaltige Liste 1 Sitz, Die Liste auch 1 Sitz → nur FLINTA\*-Personen im Senat
    - Daniel Schmidt ist Gleichstellungsbeauftragter
  - Nachbesprechung Fak-Feier Sommerfest
    - generell **positive** Rückmeldungen bekommen
      - insgesamt sehr nice, besonders Drag-Show!
      - sehr viele Studis da
      - Planung hat gut funktioniert (Schichtplan voll etc.)
      - wir wollen, dass es zur Regelmäßigkeit wird
      - Ewi-Campus super Ort: Toiletten nah, genügend Platz, nicht so viele Wohnungen in der Nähe
    - **verbesserungswürdig:**
      - nächstes Mal auf gerechtere Aufgabenverteilung achten
      - Essen leider sehr schnell leer, Getränke müssen kälter → Kühlwagen besser benutzen!
      - Pfandflaschen von irgendwo anders mitgebracht (weil es gab 1€ Pfand)
      - technische Probleme für DJs (sehr späte Kommunikation, was überhaupt verfügbar ist).  
→ Learning: wir müssen uns mehr um Technik kümmern & dass die möglichst ähnlich wie im Club ist)
      - Problematik Awareness: Awareness-Team sind keine Sanis & Awareness wurde leider nicht mitbeworben (BeeAware hat es auf dem Schirm & ist mit FSRä in Kontakt)!
      - drauf achten, dass wir uns kollektiv die Aufgaben aufteilen → nicht, dass sich Leute komplett zurückziehen & es an wenigen anderen hängenbleibt
      - Debatte kommt immer wieder auf → Learning: **Sachen nur dann zusagen, WENN WIR GENÜGEND LEUTE HABEN DIE SAFE SAFE SAFE KÖNNEN** (gilt auch für „chillige“ Veranstaltungen, bei denen man „ja gar nicht so viel vorbereiten muss)
  - kurze (parallele) Auswertung FSR-Grillen:
    - war sweet, aber auch hier selbe Problematik: viele Leute spontan abgesprungen
    - selbes gilt für Treffen mit den Kolumbianer\*innen
  - Orga zur fakultätsweiten Absolvent\*innenfeiern
    - wir haben Nuudel bekommen vom FSR Philosophie → haben wir letzte Woche schon besprochen (bis zum 7.7. kann man sich eintragen)  
→ wurde in Turbine gefragt, ob wer zum ersten Treffen kann, bisher hatte sich keine Person gefunden → Yusuf trägt sich mal in Umfrage ein

### TOP 3 – Kommunikation

(Social Media: Lea und Leonie)

- Reminder Website umgestalten: Lea ist dran
- DMs auf FSR Powi Account beantworten

### TOP 4 - Gremien



- StuRa (*Marlena/Lea*):
  - Runa, Nils, David war am 24.06. da
  - Runa berichtet: Plenum ging schnell, es gab Wahlen (Kultur Referat, Referat für Gleichstellung & Lebensweisenpolitik), KEW haben AG-Status bekommen
  - nächste Woche: Lea ist leider nicht da → Lea fragt Nils, Marlena geht hin
- Haushaltskommission (Nils): /
- I-Rat (*Tilda, Maja, Stv.: Nils*): /
- Berufungskommission: /
- Dekanatstreffen: /
- Stuko (Yusuf, *Lily, Stv. Maja*): /
- PA (Mika, *Stv. Björn*): /
- Fak-Konvent / Rat (Nils, *Runa*): Fak-Konvent war heute (30.6.) Runa & Nils waren leider nicht da (wir holen uns die Infos von anderen Leuten (?))
- Masterauswahlkommission (Yusuf, *Stv. Tilda*): /
- Nachhaltigkeitsbeauftragte (Yusuf, *Stv.: Runa*): /
- Akkreditierung (alle): /

#### **TOP 5 - Finanzen**

- Finanzstatus: /
- Aktuelle Finanzanträge:
  - Bollerwagen: ursprüngliches Modell nicht gut genug & zu klein, Yusuf hat andere Angebote für 60 - 70€ gefunden (dicke Räder sind wichtig) → wäre wichtig, dass wir das vor der Ersti-Woche hinbekommen!
  - Empfehlungs-Abstimmung max. 100€ & Yusuf versucht günstiger zu kriegen: 10/0/0 einstimmig dafür
  - nur Gewählte: 6/0/0 dafür → angenommen!
  - Abstimmung Pavillon Dach → sollte auch vor Ersti-Woche geschehen
  - Tilda hat mal nachgeschaut & was für 100€ gefunden? Man müsste sich nochmal mit beschäftigen
  - David schreibt nochmal Reminder in die Gruppe → dann nächste Woche abstimmen

#### **TOP 6 – Sonstiges**

- Konsti (konstituierende Sitzung) müssen die Gewählten untereinander ausmachen → nächste Woche Montag sollten die Gewählten stehen → Runa übernimmt Terminabstimmung (PS: man braucht zwei Personen, die nicht gewählt sind für Auszählung)
- Sitzungen in vorlesungsfreier Zeit (immer in den Wochen, wenn auch StuRa ist) → **28.7., 18.8., 8.9., 29.9.**
- für Ersti-Wochen-Planung nochmal extra Termine finden in Telegram-Gruppe → Runa schickt Umfrage (falls noch wer in die Gruppe will, sagt Bescheid :))
- nochmal internes Teambuilding treffen nächste Woche (auf entspannt zusammensetzen) → Marlena schickt Umfrage in Gruppe